

Gemeinsam für Sven, Lara & Lisa...

Im September letzten Jahres, nur 48 Stunden nach Sven und Lisas Hochzeit platze ein Aneurysma ins Svens Kopf und infolgedessen erlitt er in derselben Woche drei Schlaganfälle. Zurzeit benötigt Sven intensive Pflege.

Eine bemerkenswerte Weihnachtsspendenaktion ist Ende März beendet worden, und die Spende wurde nun in Hontheim an die Familie übergeben. Gemeinsam riefen die Firma Josef Meeth Fenster und Türen aus Laufeld und der gemeinnützige Verein Benefiz Radler eV zu dieser Spendenaktion im Herbst des vergangenen Jahres auf, und viele folgten dem Spendenaufruf von Sylvia Meeth und Eddy Linden. Insgesamt 9000 € wurden nun an die Ehefrau von, Lisa Hayer, überbracht. Mit Bedauern und viel Mitgefühl hörten wir uns das Schicksal der Familie an, und uns wurde sofort klar, daß die Familie unsere Spende sehr dringend benötigt. Es wird niemals mehr so wie es einmal war. Wir drücken der Familie fest die Daumen, und wünschten zum Abschied alles Gute. Die Familie wird noch viel Unterstützung benötigen, und aus diesem Grund bitten wir mit unserem Aufruf das noch viele die Familie mit Spenden unterstützen. Wir sagen Herzlichen Dank für die Spendenbereitschaft in der Weihnachtszeit, und für weitere Spenden. Anbei das Spendenkonto der Familie.

DE43 5875 1230 00329304 63 oder direkt über Paypal:GemeinsamfuerSvenLaraundLisa@gmx.de

Sylvia Meeth und der gemeinnützige Verein, Benefiz Radler eV

Auf dem Foto von links nach rechts. Peter Schwaab (Benefiz Radler eV) Lisa Hayer, Sylvia Meeth (Firma Josef Meeth Fenster und Türen) Eddy Linden (Benefiz Radler eV)

